## Wenn die Kartoffel nicht wär - blieb die Pommesbude leer...

Vom 16. - 20.09. drehte sich in der Villa Kunterbunt alles um die tolle Knolle.

Da der Wochenstart leider ins Wasser fiel, machten wir uns daran, ein Bild vom Kartoffelkönig auszumalen. Mit dem Gemälde der Majestät startete der Aufruf, einen König aus der braunen Knolle zu basteln. Auf unserem Kartoffelkönigfeld wurde dann ein Exemplar schöner als das Andere ausgestellt.

Mit einem Kartoffelfingerspiel eröffneten wir dann am Dienstag offiziell die Projektwoche "Die tolle Knolle!"

Aus den mitgebrachten Kartoffeln stapelten die Kids eine Kartoffelpyramide.

Mittwoch war Verkoste-Tag. Am Büfett konnte alles probiert werden, was man aus Kartoffeln zaubern kann - ob Pellkartoffeln, Kartoffelsalat, Chips, Bratkartoffeln, Klöße, Kartoffelbrei, Kartoffelpuffer oder Pommes, sogar Süßkartoffelpommes konnte man kosten. Leider gab es Reklamationen der Kinder, denn Kartoffelauflauf und Gnocci fehlten.

Donnerstag war Kreatív-Tag. Auf der Freifläche wurden Papierbahnen ausgelegt und es entstanden durch die Kleinen und Großen gemeinsame Kartoffeldruckkunstwerke. Zum Ende des Projektes fand am Freitag unser Kartoffelfest statt. Beim Kartoffelboccia, Kartoffelzielwurf, Kartoffeltransport, bei der Kartoffelernte und beim Kartoffellauf hatten alle Mega-Spaß. Zum Abschluss erhielt jeder fleißige Kartoffelkönigbastler eine

Wir möchten uns für die Mitarbeit der Eltern bedanken, sowie bei der TERTIA für das wundervolle Kartoffelspiel.

Wenn die Kartoffel nicht wär - hätte der Kartoffelkäfer keine Heimat mehr....



Urkunde als Andenken.











